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   第 ８ 議案第２０号 平成２１年度加美町水道事業会計補正予算（第４号） 
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   第２１ 議案第３３号 平成２２年度加美町水道事業会計予算 

 

   本日の会議に付した事件 

    日程第１から日程第２１まで
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    午前１０時００分 開議 

○議長（一條 光君） 皆さん、おはようございます。 

 本日は大変御苦労さまです。 

 ただいまの出席議員は19名であります。１番下山孝雄君より遅参届が出ております。 

  定足数に達しておりますので、直ちに本日の会議を開きます。 

 ここで企画財政課長より発言の申し出がありますので、これを許可いたします。企画財政課

長。 

○企画財政課長（吉田  恵君）  おはようございます。企画財政課長でございます。 

 昨日、８番吉岡議員より、実施計画後期分につきまして御指摘をいただきました。全くその

とおりでございまして、きのう帰庁後、早速印刷をかけて本日配付をさせていただきました。

こちらの配慮の不足によりましておくれましたこと、重ねておわびを申し上げます。よろしく

お願いいたします。 

 

    日程第１ 会議録署名議員の指名 

○議長（一條 光君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 本日の会議録署名議員は、会議規則第 116条の規定により、10番一條  寛君、11番佐藤善一

君を指名いたします。 

 

    日程第２ 議案第１４号 平成２１年度加美町国民健康保険事業特別会計補正予算                                                       

                （第３号） 

○議長（一條 光君） 日程第２、議案第14号平成21年度加美町国民健康保険事業特別会計補正 

予算（第３号）を議題といたします。 

  本件について提案理由の説明を求めます。町長。 

○町長（佐藤澄男君）  皆さん、おはようございます。どうぞ本日もよろしくお願いを申し上げ 

ます。 

  議案第14号平成21年度加美町国民健康保険事業特別会計補正予算（第３号）について御説明

申し上げます。 

  今回、既定予算から歳入歳出それぞれ 803万円を減額し、歳入歳出それぞれ29億 5,931万円

とする補正予算であります。 
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  歳入につきましては一般会計繰入金 895万円の減であります。 

  歳出につきましては、保険財政安定化事業拠出金 2,477万 8,000円の減、前年度療養給付費

負担金等返還金 2,487万 2,000円の増などのほか、一般職給与等の整理を行い、予備費を増額

するものであります。 

  よろしく御審議の上、御承認賜りますようお願い申し上げます。 

○議長（一條 光君） 説明が終わりました。 

  これより質疑を行います。質疑ございませんか。（「なし」の声あり）質疑なしといたしま

す。これにて質疑を終結いたします。 

  これより討論を行います。討論ございませんか。（「なし」の声あり）討論なしといたしま

す。これにて討論を終結いたします。 

  これより議案第14号平成21年度加美町国民健康保険事業特別会計補正予算（第３号）の採決

を行います。 

  お諮りいたします。本件は原案のとおり決することに御異議ございませんか。 

        〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（一條 光君） 御異議なしといたします。よって、議案第14号平成21年度加美町国民健 

康保険事業特別会計補正予算（第３号）は、原案のとおり可決することに決定いたしました。 

 

    日程第３ 議案第１５号 平成２１年度加美町後期高齢者医療特別会計補正予算（第

                ２号） 

○議長（一條 光君） 日程第３、議案第15号平成21年度加美町後期高齢者医療特別会計補正予 

算（第２号）を議題といたします。 

  本件について提案理由の説明を求めます。町長。 

○町長（佐藤澄男君）  議案第15号平成21年度加美町後期高齢者医療特別会計補正予算（第２号） 

について御説明申し上げます。 

  今回、既定予算に歳入歳出それぞれ 365万 1,000円を追加し、歳入歳出それぞれ２億 3,258

万 1,000円とする補正予算であります。 

  今回、保険基盤安定負担金の額が確定したことにより、一般会計からの繰入金と後期高齢者

医療広域連合に対する負担金をそれぞれ補正するものであります。 

  よろしく御審議の上、御承認賜りますようお願い申し上げます。 
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○議長（一條 光君） 説明が終わりました。 

  これより質疑を行います。質疑ございませんか。（「なし」の声あり）質疑なしといたしま

す。これにて質疑を終結いたします。 

  これより討論を行います。討論はございませんか。（「なし」の声あり）討論なしといたし

ます。これにて討論を終結いたします。 

  これより議案第15号平成21年度加美町後期高齢者医療特別会計補正予算（第２号）の採決を

行います。 

  お諮りいたします。本件は原案のとおり決することに御異議ございませんか。 

        〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（一條 光君） 御異議なしといたします。よって、議案第15号平成21年度加美町後期高 

齢者医療特別会計補正予算（第２号）は、原案のとおり可決することに決定いたしました。 

 

     日程第４ 議案第１６号 平成２１年度加美町介護保険特別会計補正予算（第４号） 

○議長（一條 光君） 日程第４、議案第16号平成21年度加美町介護保険特別会計補正予算（第 

４号）を議題といたします。 

  本件について提案理由の説明を求めます。町長。 

○町長（佐藤澄男君）  議案第16号平成21年度加美町介護保険特別会計補正予算（第４号）につ 

いて御説明申し上げます。 

  今回、既定予算に歳入歳出それぞれ 3，088万 1，000円を追加し、歳入歳出それぞれ20億 

9,961万 9,000円とする補正予算であります。 

  歳入につきましては、国庫支出金として普通調整交付金 3,374万 7,000円の増などでありま

す。 

  歳出につきましては、保険給付費 3,864万円の増などのほか、一般職給与等の整理を行い、

予備費を減額するものであります。 

  よろしく御審議の上、御承認賜りますようお願い申し上げます。 

○議長（一條 光君） 説明が終わりました。 

  これより質疑を行います。質疑ございませんか。７番近藤義次君。 

○７番（近藤義次君） 一般質問でも申し上げたんですが、老人ホームの件について、その後、 

町長、やるのかやらないのか、その辺について方向づけが決まったかどうか、お願いします。 
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○議長（一條 光君） 保健福祉課長。 

○保健福祉課長（早坂  仁君）  きのうお話を伺いまして、担当係を通じて聞いてみたんですけ 

れども、まだそういった動きはないということでございます。 

  加美町の中においては、議員おっしゃるように加美玉造福祉会、そこで建ててもらうという

ことになりますけれども、そこに対して、これからというアプローチになろうかと思っており

ます。 

○議長（一條 光君） 町長。 

○町長（佐藤澄男君）  一般質問で御指摘をいただいた情報について、まだ詳しく聞く時間がと 

れていないと、議会開会中でございますので。早速趣旨を体して、その情報をしっかりと把握

した上で対処してまいりたいと思いますので、御理解をいただきたいと思います。 

○議長（一條 光君） そのほか質疑ございませんか。（「なし」の声あり）質疑なしといたし 

ます。これにて質疑を終結いたします。 

  これより討論を行います。討論ございませんか。（「なし」の声あり）討論なしといたしま

す。これにて討論を終結いたします。 

  これより議案第16号平成21年度加美町介護保険特別会計補正予算（第４号）の採決を行いま

す。 

  お諮りいたします。本件は原案のとおり決することに御異議ございませんか。 

        〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（一條 光君） 御異議なしといたします。よって、議案第16号平成21年度加美町介護保 

険特別会計補正予算（第４号）は、原案のとおり可決することに決定いたしました。 

 

      日程第５ 議案第１７号 平成２１年度加美町介護サービス事業特別会計補正予算                                                       

                                （第２号） 

○議長（一條 光君） 日程第５、議案第17号平成21年度加美町介護サービス事業特別会計補正 

予算（第２号）を議題といたします。 

  本件について提案理由の説明を求めます。町長。 

○町長（佐藤澄男君）  議案第17号平成21年度加美町介護サービス事業特別会計補正予算（第２ 

号）について御説明申し上げます。 

  今回、既定予算から歳入歳出それぞれ43万円を減額し、歳入歳出それぞれ 891万 2,000円と
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する補正予算であります。 

  歳入については、サービス収入４万円、一般会計繰入金39万円をそれぞれ減額し、歳出につ

いては、サービス事業費を減額するものであります。 

  よろしく御審議の上、御承認賜りますようお願い申し上げます。 

○議長（一條 光君） 説明が終わりました。 

  これより質疑を行います。質疑ございませんか。（「なし」の声あり）質疑なしといたしま

す。これにて質疑を終結いたします。 

  これより討論を行います。討論ございませんか。（「なし」の声あり）討論なしといたしま

す。これにて討論を終結いたします。 

  これより議案第17号平成21年度加美町介護サービス事業特別会計補正予算（第２号）の採決

を行います。 

  お諮りいたします。本件は原案のとおり決することに御異議ございませんか。 

        〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（一條 光君） 御異議なしといたします。よって、議案第17号平成21年度加美町介護サ 

ービス事業特別会計補正予算（第２号）は、原案のとおり可決することに決定いたしました。 

 

      日程第６ 議案第１８号 平成２１年度加美町下水道事業特別会計補正予算（第４号） 

○議長（一條 光君） 日程第６、議案第18号平成21年度加美町下水道事業特別会計補正予算

（第４号）を議題といたします。 

  本件について提案理由の説明を求めます。町長。 

○町長（佐藤澄男君）  議案第18号平成21年度加美町下水道事業特別会計補正予算（第４号）に 

ついて御説明申し上げます。 

  今回、既定予算から歳入歳出それぞれ 2，570万 7，000円を減額し、歳入歳出それぞれ16億

 1,778万 4,000円とする補正予算と、地方債の変更を行うものであります。 

  歳入につきましては、国庫支出金の汚水処理施設整備交付金 1,300万円、公共下水道整備事

業債 1,240万円などを減額し、歳出につきましては、施設管理費 403万 6,000円、下水道建設

費 1,876万 3,000円、公債費 490万円をそれぞれ減額するほか、一般職給与を整理し、予備費

を増額するものであります。 

  よろしく御審議の上、御承認賜りますようお願い申し上げます。 
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○議長（一條 光君） 説明が終わりました。 

  これより質疑を行います。質疑ございませんか。（「なし」の声あり）質疑なしといたしま

す。これにて質疑を終結いたします。 

  これより討論を行います。討論ございませんか。（「なし」の声あり）討論なしといたしま

す。これにて討論を終結いたします。 

  これより議案第18号平成21年度加美町下水道事業特別会計補正予算（第４号）の採決を行い

ます。 

  お諮りいたします。本件は原案のとおり決することに御異議ございませんか。 

        〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（一條 光君） 御異議なしといたします。よって、議案第18号平成21年度加美町下水道 

事業特別会計補正予算（第４号）は、原案のとおり可決することに決定いたしました。 

 

     日程第７ 議案第１９号 平成２１年度加美町工業用地等造成事業特別会計補正予算 

                 （第２号） 

○議長（一條 光君） 日程第７、議案第19号平成21年度加美町工業用地等造成事業特別会計補 

正予算（第２号）を議題といたします。 

  本件について提案理由の説明を求めます。町長。 

○町長（佐藤澄男君）  議案第19号平成21年度加美町工業用地等造成事業特別会計補正予算（第 

２号）について御説明申し上げます。 

  今回、既定予算から歳入歳出それぞれ 3,569万 5,000円を減額し、歳入歳出それぞれ 1,329

万 3,000円とする補正予算と、雁原工業団地のうち、昭光物産株式会社に貸し付けしている土

地についての用地取得、造成事業に係る債務負担行為２件の設定を行うものであります。 

  歳入につきましては、土地売払収入 3,569万 5,000円を減額し、歳出につきましては、公有

財産購入費 3,504万 9,000円を減額するほか、予備費を減額するものであります。 

  よろしく御審議の上、御承認賜りますようお願い申し上げます。 

○議長（一條 光君） 説明が終わりました。 

  これより質疑を行います。質疑ございませんか。７番近藤義次君。 

○７番（近藤義次君） 町長に工場誘致についての考え方をお尋ねするわけですが、かつて雁原 

工業団地に工場誘致どんどんやっていたとき、１人の専門の担当者を置いて、町長直属にして
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出張旅費は自由に全然総務課長抜きでやって専門にやらせた時期があったわけです。それが功

を奏したかどうかわかりませんけれども、現在の雁原工業団地があるんだと私は思っているん

ですが、町長の考え方をちょっと、１人の担当者を専門に出張旅費を自由にできるような形で

東京なり大阪なり名古屋なりに行かせるような体制をつくってやらないと、重要な工場、担当

者ができないんではないかというような感じがするわけです。そういうようなことができない

ものかどうか、お尋ねをいたしたいと思います。 

○議長（一條 光君） 町長。 

○町長（佐藤澄男君）  旧中新田町時代の事例を紹介いただいて、そういう熱意を持ってやる必 

要があるんじゃないかということの御指摘だろうというふうに思います。 

 現在は商工観光課の企業立地係、ここにおいて、その当時と同じかと言われると、そうです

と言うまでにはいかないんですが、そういう特命的な意味を持ってこの誘致活動に取り組んで

おるということも事実でございますし、今後もそういう、言うなれば自治体間の競争が激しく

なってきているということの背景も御質問の中にあるんだろうというふうに思いますので、そ

ういったものに向かっていくためにはそういう覚悟を持って、また人の配置も考えていく必要

があるというふうに考えて今後ともやっていく、そういう決意でございますので、よろしく御

理解をいただきたいと思います。 

○議長（一條 光君） そのほか。16番伊藤  淳君。 

○16番（伊藤  淳君）  ただいま工場用地の減額補正の 3,500万円ほどの説明をいただいたんで 

すけれども、ちょっとまだ現状認識というか、私、昭光物産の名前が出たので、単体にその昭

光物産だけの賃貸か何かでという話なのか。私の認識だと、雁原工業団地は全区画もう売却済

みで空き地がないという認識だったんですけれども、そういうとらえ方でいいんですか。 

○議長（一條 光君） 商工観光課長。 

○商工観光課長（柳川文俊君） 商工観光課長、お答えします。 

  ただいま伊藤議員からの御質問なんですが、御質問のとおり、昨年の小林機械の進出で雁原

工業団地は完売ということです。その中で、ただいま提案しました補正予算の関係なんです

が、昭光物産に平成20年から３年間の期間で 2,000平米の土地を貸し付けしております。その

貸し付け土地の分について、当初予算について、３年間の貸付期間ではあるんですけれども、

３年間のうちでできれば買っていただきたいということで予算を計上しておりますが、今回、

買っていただけないということで補正減としたわけです。面積的には 2,000平米ですけれど
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も、この１年間で別に貸付料をいただいているということであります。以上です。 

○議長（一條 光君） 16番伊藤  淳君。 

○16番（伊藤  淳君）  わかりました。ということは、ただ、確実に売却というか、買っていた 

だくという保証はまずないというか、わからないわけですね。そういう場合、我々も要するに

町長にだけ任せてるんでなくて、トップセールス、今近藤さんの話もありました。当然専従職

でやったって大変な状況をトップセールスだけに任せるんじゃなくて、我々も現状認識として

「この土地あいてるよ」というようなことをみんながまず理解しておけば、何かのときに「議

員さん、土地ないかや」という話ないわけでないわけですよね。そういうことで、その認識を

一にするためにももっと情報の公開というか、日常的にこういうときぼんと出るのも当然これ

でわかるからいいんだけれども、そうでない部分でも、もうちょっと情報開示をしていただく

というような方向をとっていただくというようなことはできませんかね。 

○議長（一條 光君） 町長。 

○町長（佐藤澄男君）  昭光物産の件で今提案理由を申し上げましたが、これは営業活動という 

か企業活動は健全に進んでいる会社でございます。ただ、土地の買っていただくという期限を

切っての話をしたということ、今商工観光課長からの話でございますが、今年度にこれが実現

できなかったということの意味でございます。なお詳しく観光課長から説明をさせます。 

○議長（一條 光君） 商工観光課長。 

○商工観光課長（柳川文俊君） 説明不足で申しわけありませんでした。 

  ３年間の貸付期間ということで契約しておりますが、昭光物産はそこを資材置場として利用

しているわけです。できればこの３年間の貸付期間の中で購入していただきたいということで

予算は計上したんですが、今のこの経済情勢からするとなかなか難しいのではないかという部

分がありまして、いろいろこの昭光物産については町の方からアプローチをしております。た

だ、先ほど申し上げたとおり、今は厳しいということでなかなか買えないということでありま

す。以上でございます。 

○議長（一條 光君） そのほか質疑ございませんか。（「なし」の声あり）質疑なしといたし 

ます。これにて質疑を終結いたします。 

  これより討論を行います。討論ございませんか。（「なし」の声あり）討論なしといたしま

す。これにて討論を終結いたします。 

  これより議案第19号平成21年度加美町工業用地等造成事業特別会計補正予算（第２号）の採
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決を行います。 

  お諮りいたします。本件は原案のとおり決することに御異議ございませんか。 

        〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（一條 光君） 御異議なしといたします。よって、議案第19号平成21年度加美町工業用 

地等造成事業特別会計補正予算（第２号）は、原案のとおり可決することに決定いたしました。 

 

    日程第８ 議案第２０号 平成２１年度加美町水道事業会計補正予算（第４号） 

○議長（一條 光君） 日程第８、議案第20号平成21年度加美町水道事業会計補正予算（第４号） 

を議題といたします。 

  本件について提案理由の説明を求めます。町長。 

○町長（佐藤澄男君）  議案第20号平成21年度加美町水道事業会計補正予算（第４号）について 

御説明申し上げます。 

  今回の補正につきましては、収益的収入及び支出額を既定予算額と同額の５億 4,693万円と

し、営業費用では委託料等の精査により 765万 2,000円の減、営業外費用では、消費税 100万

円と特別損失29万円をそれぞれ増額するほか、予備費を 636万 2,000円増額するものでありま

す。 

  資本的収入及び支出につきましては、収入では、企業債借入金を 100万円減額するほか、工

事負担金を20万円増額し、収入総額を 4,771万円とするものであります。支出では、工事請負

費等を精査し 1,037万 5,000円減額するほか、企業債償還金 1,000円を増額し、支出総額１億 

9,673万 2,000円とするものであります。 

 今回の補正により、過年度分損益勘定留保資金による不足財源補てん額を 957万 4,000円減 

額し、１億 4,902万 2,000円とするものであります。 

  よろしく御審議の上、御承認賜りますようお願い申し上げます。 

○議長（一條 光君） 説明が終わりました。 

  これより質疑を行います。質疑ございませんか。７番近藤義次君。 

○７番（近藤義次君） 営業費用の中で原水及び浄水費 464万 5,000円減になっているんですけ 

れども、そのほかに配水給水費、皆減になっているんですけれども、この辺の理由、お尋ねを

いたしたいと思います。 

○議長（一條 光君） 上下水道課長。 
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○上下水道課長（高橋行雄君） 上下水道課長、ただいまの御質問にお答えいたします。 

  まず、原水及び浄水でございますが、修繕料として原水及び浄水施設に係る修繕料がかから

なかったということと、それからあと、大崎広域水道からの受水費、計画していたよりもそん

なに受水しなかったということで今回、減額とさせていただいております。 

  それから、配水及び給水費でございますが、この委託料の中で減圧弁、あるいは漏水調査、

これについては請負でもって残額と。今回その数値を整理させていただいたということでござ

います。 

  それから、総係費については、各種伝票の印刷、これがこのくらい不用になったと。納入通

知書等の印刷代が不用になったということでございます。それからあと情報システム、既存の

情報システムの賃借料が確定したということで、このくらい減額させていただいております。

以上でございます。 

○議長（一條 光君） ７番近藤義次君。 

○７番（近藤義次君） 今、水道の水飲むとどうのこうのって騒ぐ人たちいたり、あるいは私も 

牛乳売ってあるって牛乳より水売れるんだな。そういうことを考えると、水が余り売れないと

いうことは影響してないんですか。その辺についてお尋ねをいたします。 

○議長（一條 光君） 上下水道課長。 

○上下水道課長（高橋行雄君） 上下水道課長。 

  まず、水が売れていないということは、今、下水道などに接続している方、便器などが節水

型の便器になっているということで若干水の販売は落ちております。皆さん方、そしてあと節

水社会になっているのかなというふうに感じられます。以上です。（「わかりました」の声あ

り） 

○議長（一條 光君） そのほか質疑ございませんか。（「なし」の声あり）質疑なしといたし 

ます。これにて質疑を終結いたします。 

  これより討論を行います。討論ございませんか。（「なし」の声あり）討論なしといたしま

す。これにて討論を終結いたします。 

  これより議案第20号平成21年度加美町水道事業会計補正予算（第４号）の採決を行います。 

  お諮りいたします。本件は原案のとおり決することに御異議ございませんか。 

        〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（一條 光君） 御異議なしといたします。よって、議案第20号平成21年度加美町水道事 



-180- 

業会計補正予算（第４号）は、原案のとおり可決することに決定いたしました。 

 


